



Das erste Kinderpalliativzentrum Süddeutschlands

3.000 Kinder leiden in Bayern an schweren, zum Tode führenden Krankheiten. Die betroffenen Familien stürzt die Diagnose oft in eine schwere Krise. Das Kind braucht alle Zuwendung und Kraft der Eltern. Trennung durch lange Klinikaufenthalte, chronische Überlastung und soziale Isolation können den familiären Zusammenhalt gefährden.

Es geht auch anders: Palliativmedizin für Kinder ist ein erfolgreicher Weg, die bestmögliche Lebensqualität für das betroffene Kind und die ganze Familie zu erreichen. Die effektive Behandlung von Schmerzen und anderen belastenden Symptomen steht im

Vordergrund. Die schwere Zeit wird so für alle Beteiligten erträglicher.

Die Palliativmedizin zu den Familien nach Hause zu bringen – das ist die Aufgabe des ambulanten Teams des Kinderpalliativzentrums München: ein erfolgreiches Team von Spezialisten, das in Bayern seit 2004 über 100 Familien pro Jahr mit schwerkranken Kindern in der häuslichen Betreuung unterstützt hat.

Doch nicht alle Krisen lassen sich zu Hause meistern. Für Notfälle, zum Beispiel starke Schmerzen und Atemnot, steht seit 2016 die Kinderpalliativstation mit 8 Betten zur Verfügung.

für innovative Projekte in Forschung und Lehre, und vor allem auch für personelle Verstärkungen zur bestmöglichen Pflege und medizinisch-therapeutischen sowie psychosozialen Betreuung der Kinder und ihrer Familien.



5,5 Mio. Euro – damit hat der Förderverein den entscheidenden Beitrag für den Neubau 2016 geleistet. Das Zentrum braucht weiterhin dringend IHRE Unterstützung: Insbesondere für eine kind- und familiengerechte Gestaltung, für medizinische und technische Sonderausstattungen,

Wir sorgen für Geborgenheit und modernste medizinische Betreuung sowie psychosoziale und spirituelle Begleitung rund um die Uhr. Ziel ist es, das Kind zu stabilisieren – für eine schnelle Entlassung nach Hause.



Der Förderverein Kinderpalliativzentrum München e. V. hat sich zum Ziel gesetzt, die Arbeit des Kinderpalliativzentrums in der stationären, ambulanten und häuslichen Betreuung schwerkranker und sterbender Kinder und Jugendlicher sowie ihrer Angehörigen nach Kräften zu unterstützen.

Das Kinderpalliativzentrum München bietet den schwerkranken Kindern und ihren Familien ein Zuhause auf Zeit – mit modernster medizinischer Betreuung sowie psychosozialer und spiritueller Begleitung.

Seit 2016 arbeitet das Kinderpalliativzentrum München rund um die Uhr für die schwerstkranken Kinder und ihre Familien. Das Zentrum setzt Maßstäbe für die Palliativversorgung von Kindern in Bayern und Deutschland.

Unterstützen Sie als Förderer dieses Projekt mit Ihrer Spende!



Förderverein Kinderpalliativzentrum München e. V.
Arnulfstraße 203 | 80634 München
Tel. +49 (0) 89 4400 48001
Fax +49 (0) 89 4400 48002
fv@kpzm.de | www.fvkp.de



Schirmherrin: Karin Seehofer

Vorsitzende des Kuratoriums: Susanne Breit-Keßler

Vorstand des Fördervereins: Thomas Barth (Vorsitzender), Prof. Dr. Monika Führer (stv. Vorsitzende), Dr. Gerd Uwe Hegenloh (stv. Vorsitzender), Prof. Dr. Gian Domenico Borasio, Florian von Khreninger-Guggenberger, Dr. Stephan Tuchbreiter



Spendenkonto

Förderverein Kinderpalliativzentrum
München e. V.

Stadtsparkasse München

IBAN: DE95 7015 0000 0000 6111 11

BIC: SSKMDEMM

Die Spenden sind steuerlich absetzbar. Für eine Spendenbescheinigung geben Sie bitte Ihre Adresse an.

Ein Zuhause auf Zeit für schwerstkranke Kinder und ihre Familien



Ihre Unterstützung hilft

Förderverein
Kinderpalliativzentrum
München e. V.

